



Volksmusik im Brunnenhof Bad Aibling

Beitrag

Normalerweise sind die Schwestern Christiane, Katharina und Franziska (die Töchter von Hans Obermeyer, Die 4 Hinterberger Musikanten) im Dreierpack als Hinterberger Soatnmusi unterwegs. Mit im Gepäck ihre Instrumente: Harfe, Hackbrett und Gitarre.

Doch ab und zu wird auch in anderen Besetzungen musiziert: alleine, zu zweit oder auch zu viert. Da entstehen dann neben dem normalen Saitentrio neue Besetzungen. Als Hinterberger Soatnpfeifer musizieren die drei mit ihrer „Schwester im Herzen“ Sabine Gruber-Heberlein, die mit Blockflöte und Harfe dazwischenfunkelt. Die Hinterberger Soatnpfeifer spielen am Donnerstag, den 9. Mai von 19:00 Uhr bis 21:30 Uhr, im Brunnenhof des Bad Aiblinger Kurhauses auf.

Der Eintritt ist wie immer frei, Spenden sind erbeten.

Musiziert wird draußen im Brunnenhof, die Plätze sind überdacht. Bei schlechtem Wetter und kühlen Temperaturen wird im Restaurant des Kurhauses gespielt.

Mehr Infos und das gesamte Sommerprogramm sind auch online unter <https://www.bad-aibling.de/kultur-events> zu finden.

Bericht und Bildmaterial: AIB-KUR GmbH & Co. KG



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bad Aibling
2. Konzert
3. Umland
4. Volksmusik